

2011.8.22(月)

よりそ^う

Side by Side

第69号

編集責任：三好

基本姿勢は・よりそ^う
8月19日、ようやく被災地陸前高田へゆ
あやだりヒカルサンマ奥を説き、一面
レキだ、た土地もキレイに片付けられて
た。

震災から1ヶ月が過ぎる。

朝、礼文島にいたオレは遠野モザバイ
で走ってゆった。田石千葉に入り花巻市
遠野まできてようやく「震災災人に負け
ない」支援ありがとう」という看板や
セージが多くなる。しかし、

前高田へゆくと景色は一変する。

ロから約1キロ離れた地点で津
の被害の跡があつた。陸前高田中心街へ
づくにつれ津波で破壊された車があ
こちで見られるようになる。

8月(8月19日)、陸前高田へゆくボラン
ティムは連日の雨のため作業
中止。現場視察をして帰ってきた。中
衛は地盤沈下したため落とした水が
なじでいる。ガレキがなくなりキレイを

基本姿勢は・よりそ^う

8/22(月) 天気：雨

気温 20℃

降水確率 90%

うた思える土地も地中にはガレキや
ガラスなど山ほど眠っている。ボラン

ティマガ怪我することも多さ。

北海道佐久間塾

震災の問題はどうしても原発へ
関心がいってしまった。優先順位がトツ
トだからそれは仕方ない。



朝も雨以降から
歯ががたは

お願い

8月19日、ようやく被災地陸前高田へゆ
あやだりヒカルサンマ奥を説き、一面
レキだ、た土地もキレイに片付けられて
た。

震災から1ヶ月が過ぎる。
8月19日は朝5時40分頃
段階ではまだたい。
自ら見えて整備されるにつけ、自ら
見えていく問題がたくさん生れる。
仮設住宅へ入ると援助物資はストップ。
すべて自分でなんとかしなければな
らない。

きめ細かな手助けは行政にはできな
いが、そこでボランティアのやりすぎは
自立するのを阻害する恐れアリ。
ながら、なぜかムズカスイ。

8月22日(月)ボランティアミーティングはPM5:30~@体育館

8月24日(日)の宿泊：153人、活動：327人

いかといでボランティアのやりすぎは
自立するのを阻害する恐れアリ。
男性20人近くが寝ていい
3月の、二の音リリ4、5月
には冬えうれり事です。

22:00~6:00日間は荷物は
22:00~6:00日間は荷物は
トヨレ前リニ台の上に平
て下さり。

③タドコを吸う人はPM10:00

でゆうなりひ下せり。

ボランティアの基本姿勢とは、
よりどり。

地味ですか、やがて支援の継続
が一番必要で大切なのはヒ
ト。トイレ前リニ台の上に平
て下さり。

③タドコを吸う人はPM10:00

でゆうなりひ下せり。